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Liebe Mitglieder der Fußballabteilung des SVE, 

eine tolle Neuigkeit kann ich Euch heute im Namen des gesamten 

Fußballvorstandes mitteilen:  

Der Aufstieg der Darmstädter Lilien in die 1. Bundesliga ist eigentlich nur 

noch Formsache, und so fanden in den letzten Wochen Verhandlungen 

zwischen dem Vorstand der Lilien und der Erzhäuser Fußballabteilung statt. 

Und so konnten die Verträge eingetütet werden und die Erzhäuser 

Sensation ist perfekt. 

Die neue Merck-Arena für die Heimspiele der Lilien und unsere Heimspiele 

wird auf dem Erzhäuser Sportplatz entstehen. Fassungsvermögen: ca. 

65.000 Zuschauer. 

Dank des guten Verhandlungsgeschickes unseres Kassenwartes Andy 

Gottsmann lohnt sich auch für den SVE diese Kooperation.  

U.a. gut dotierte Vorstandsjobs auf Seiten des SVE werden künftig die 

Geschicke der Erzhäuser Fußballer lenken. 

 

  

Auch an dieser Stelle wieder die Bitte Infos aus euren Reihen an mich zu 

senden, die in den nächsten Newsletter einfließen. Gerne immer jeweils bis 

zum Ende eines Monats.  

Eure Infos bitte an rainerseibold@yahoo.de senden. 

 

 

 

Vorstand der Fußballabteilung 

1.  Vorsitzender Rainer Seibold 

2. Vorsitzender Stefan Heuter 

Finanzen/Controlling Andreas Gottsmann 

 

Kontakt:  

Rainer Seibold  

Hauptstraße 60  

64390 Erzhausen 

Telefon: 0176/23395459  

Email: rainerseibold@yahoo.de 

https://www.facebook.com/sverzhausenfussball/ 
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3x Helau und 1x Ahoi - die SVE-Jugend „stürmt" den AEWG-Umzug 

Am Sonntag, 19.02.23 machten sich Kinder, Jugendliche, Eltern, Trainer 

und Betreuer von der F- bis zur A-Jugend auf den Weg zum AEWG-Umzug 

nach Gräwwehause. Gemeinsam mit den Kerbborsch und Altkerbborsch 

fuhren wir im zusammen angemieteten Bus zur Aufstellung des Umzugs. 

Nach 1-stündiger Verspätung ging’s dann dort direkt los, so dass wir mit 

unseren zwei völlig überladenen Bollerwagen unmittelbar durchstarten 

konnten. Erzhausen wurde beim Umzug von der Fußballabteilung der SVE 

angeführt, gefolgt von den Kerbborsch/Altkerbborsch und den Garden des 

KCE. Während sich die Bollerwagen mit Wurfmaterial wie Bälle, Konfetti, 

Kaubonbons und Gummibärchen leerten, unterhielten uns die Kerbborsch 

mit ihrer bombastischen Musik. So wurde mit den Fußballern, (Alt-) 

Kerbborsch und den Garden zusammen zum Partyhit „Johnny Depp“ und 

anderen choreographisch abgefeiert. 

So lief der Umzug durch die Gräwweheiser Gasse bis zum gemeinsamen 

Sammelpunkt, von dem wir wieder mit dem Bus und exklusiver Fahrroute 

zum Sportplatz in Erzhausen zurück kehrten. Wie auch auf der Hinfahrt 

wurden sich hier blau-weiß-Gesänge im Schlagabtausch mit den Liedern 

der Kerbborsch geliefert. Alle waren sich einig: wir singen alle alles! 

Der Abschluss der Fußball-Jugend fand auf dem Sportgelände statt und 

die Kinder konnten durch Pizza gestärkt bis in den Abend auf dem 

Kunstrasen kicken. 

Alle Beteiligten waren sich einig: „Das machen wir im nächsten Jahr auf 

jeden Fall wieder!“. 

 

 

 

 



Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Kerrborsch/Altkerbborsch für die 

gute Zusammenarbeit und die schönen gemeinsamen Stunden. Wir hoffen 

auch im nächsten Jahr auf eine so gelungene Kooperation. 

In diesem Sinne: Helau Oarhellje 2024! 

 

Projekt - Wir@SVE 

Die Idee dem SV Erzhausen - Abteilung Fußball etwas zurückzugeben und 

ehrenamtliche Zeit zu investieren, bestand bei einigen langjährigen 

Mitgliedern schon länger. Mitte letzten Jahres war der Zeitpunkt 

gekommen, als beschlossen wurde, die diversen Ideen mal zu Papier zu 

bringen. Eine erste Sammlung dieser Ideen wurde im November 2022 

dem Vorstand des SV Erzhausen - Fußball präsentiert und kam auf Anhieb 

sehr positiv an. Der Vorstand sicherte seine volle Unterstützung und 

Rückendeckung zu und zusätzlich zu den schon zu Papier gebrachten 

Ideen, war der erste Schritt eine Befragung der Mitglieder. In Form 

unterschiedlicher Fragebögen wurden Trainer, Eltern und A-Jugendspieler 

gebeten, Ihr Feedback zu geben und darzulegen, was aus Sicht der 

Mitglieder gut läuft und vor allem aber auch darzulegen, wo es 

Verbesserungspotential gibt. Eine detaillierte Auswertung aller Fragebögen 

ergab die Basis für weitere sehr wertvolle Informationen, die der 

Ideensammlung hinzugefügt wurden. Im Sinne der Mitglieder und der 

Fußballabteilung wurde eine Präsentation erarbeitet, die derzeit den 

Mitgliedern der Fußballabteilung vorgestellt wird.  

Zentrale Punkte sind: 

- Gewinnen neuer Mitglieder (Werbung in Kita & Grundschule) 

- Noch engeres Zusammenrücken der Mannschaften (einheitliche 

Ausstattung & Patenschaften)  

- Steigern der Attraktivität des Traineramtes (Aufsplitten der 

Aufgabenbereiche zum Funktionieren einer Mannschaft) 

- Verbesserung der Struktur und Transparenz innerhalb der Abteilung  

(Benennung und Besetzung der Aufgabengebiete).  

Vorstand und Jugendtrainer, die "alten Herren" sowie die "Erste und 

"Zweite" haben die Informationen schon vorgestellt bekommen, die Eltern 

der Jugendmannschaften werden in den nächsten Wochen folgen und 

detailliert über die Pläne informiert. Wie der Name schon ausdrücken soll, 

geht es darum, ein WIR-Gefühl zu manifestieren, gemeinsam den Verein 

weiterzuentwickeln, zu gestalten und Pläne umzusetzen. Die engagierte 

Vorstandsarbeit der letzten Jahre soll unterstützt werden und weitere 

Gründe geschaffen werden, um sich der Abteilung SVE-Fußball 

anzuschließen und sich dort "gut aufgehoben zu fühlen". Ein noch engeres 



Zusammenrücken aller Mannschaften und Mitglieder ist hier ein wichtiger 

Punkt, denn letztendlich ist eines der Ziele, Jahr für Jahr die 

Aushängeschilder des Vereins, die erste und zweite Mannschaft mit 

Eigengewächsen zu füttern. Dafür sollen die Ideen der Mitglieder aus den 

Fragebögen umgesetzt werden, um beste Voraussetzungen zu schaffen, in 

jedem Jahrgang personell gut aufgestellt zu sein, sowohl im Trainer & im 

Spielerbereich. Diverse Ideen und Zielsetzungen sind schon in Arbeit, bzw. 

auch schon umgesetzt und in regelmäßig stattfindenden Jugendtrainer- 

und Vorstandssitzungen wird der aktuelle Status der diversen 

Aufgabenblöcke diskutiert und gemeinsam die nächsten Schritte 

festgelegt. Im Rahmen des monatlich erscheinenden Newsletters der 

Fußballabteilung wird ab April regelmäßig ein Abriss gegeben, welche 

Fortschritte in den unterschiedlichen Blöcken erzielt wurden, und welche 

Aufgaben für den nächsten Monat in Angriff genommen werden sollen um 

alle Mitglieder der Abteilung Fußball informiert zu halten. 

Aktuelles: 

Zum 6.3. startete eine nun wöchentlich stattfindende Trainingseinheit für 

Kids aus den Erzhäuser Kitas. Aus allen 4 Einrichtungen starteten 20 Kids 

und sollen die Freude vermittelt bekommen, die wir alle am 

Mannschaftssport schon genießen dürfen. Freudig kann verkündet 

werden,, dass die ersten Kita Kids Ihre Beitrittserklärung abgegeben 

haben und wir sind glücklich die Jungs und Mädels als neue Mitglieder im 

Verein begrüßen zu dürfen. Ein erster Termin im Sportladen von Peter 

Riedl, Anfang der 2000er selbst 4 Jahre Erstmannschaftsspieler in 

Erzhausen, hat am 16.3. stattgefunden, um Ideen für die Umsetzung der 

einheitlichen Ausstattung auszutauschen, weitere werden in Kürze folgen. 

Weitere Punkte die im April in Angriff genommen werden sollen, sind 

einerseits im Bereich der Nachhaltigkeit die Einrichtung eines 

Flohmarktes/Tauschbörse, bei dem Jugendspieler/Innen Ihre Stücke, aus 

denen sie herausgewachsen sind, vereinsintern weitergegeben können, 

sowie die Implementierung eines "Paten" aus den Reihen der Aktiven / AH 

für jede Jugendmannschaft des SV Erzhausen. 

 
News AH: 

Neben regelmäßigen Trainingseinheiten stand im März eine 

Mannschaftssitzung der AH an. Im Rahmen dieser Sitzung wurde neben 

den sportlichen Zielen und der Vereinbarung regelmäßiger 

Freundschaftsspiele das Projekt WIR@SVE vorgestellt. Die sportlichen 

Ziele stellen sich ähnlich wie in den letzten Jahren dar. Sowohl bei den 

Ü35ern, als auch bei den Ü45ern ist man nach wie vor im Wettbewerb des 

Kreispokals dabei (35er schon Endspiel und 45er im Halbfinale) und 

möchte natürlich bestmöglich beide Titel einfahren. Das Halbfinale der 

45er findet am 26.4. um 19:30 Uhr beim FC Ober-Ramstadt statt, das 

Endspiel der 35er ist für den Mittwoch 17.5. um 18:30 angesetzt. Dies ist 



der Mittwoch vorm Vaddertach. Genauere Daten werden noch bekannt 

gegeben. Des Weiteren wollen die Auslaufmodelle gerne bei den Ü40 & 

Ü50 Hessencups eine gute Rolle spielen, wohin das alles führen kann 

wissen wir ja noch aus dem Jahre 2018. 

Im Rahmen der Vorstellung des Projektes wurde den alten Herren 

vorgetragen, was mit dem Verein in den nächsten Jahren alles geschehen 

soll und wie wichtig auch hier die Einbindung und Unterstützung aus den 

eigenen Reihen sein wird. Für alle Auslaufmodelle, die sich gerne 

einbringen wollen, in welcher Weise und welchem Aufwand auch immer, 

stehen unterschiedlichste Möglichkeiten zur Verfügung. Die Erfahrung der 

vergangenen Jahre hat gezeigt, dass die Truppe ihr eigenes Dasein als Teil 

des ganzen Vereins immens genießt, und wann immer es nötig war 

Freiwillige aufzutun, um den Verein oder die eigene Truppe voran zu 

bringen, dies ohne größere Diskussion geschehen ist. Entsprechend 

optimistisch sind die "Treiber" des Projektes, schon im Jahr 2023 n.Chr. 

im Rahmen dieser Ansammlung von weit mehr als 2023 Jahren 

Fußballerfahrung wichtige Unterstützung aus den eigenen Reihen zu 

erhalten. 

Erfolgreich verlief der Monat März auch auf sportlicher Ebene. Die Ü45 

Vertretung der Auslaufmodelle besiegten TSV Nieder-Ramstadt mit 15:2 

Toren. Schon nach wenigen Sekunden gingen die Blau-Weißen durch 

Dennis Hüfner in Führung. Im Minutentakt klingelte es im Gehäuse der 

Gäste und vor Allem Zafer Arslanparcasi war nicht zu stoppen und erzielte 

insgesamt neun Tore, genauso viele wie in den letzten 4 Jahren inklusive 

Training zusammen :-), vier davon in Halbzeit eins. Weitere Treffer durch 

Hilmar Röder (2), Dennis Hüfner (2) und Robert Jungfer und schon zur 

Halbzeit führten die Blau-Weißen mit 10:1 Toren. Nachdem die Erzhäuser 

( oder besser Zafer Arslanparcasi) auch in Halbzeit zwei munter mit dem 

Toreschießen weiter machten, musste das Spiel nach gut 50 Minuten 

leider aufgrund einer schweren Verletzung von Carsten Grünewald 

abgebrochen werden. Der Capitano blieb nach einem Schussversuch 

liegen und zog sich leider einen Riss der Patellasehne zu. Wie leider schon 

viel zu oft in den vergangenen Jahren bleibt nur gute Besserung zu 

wünschen und zu hoffen, dass der für die Truppe so wichtige 

Leistungsträger und Leader so schnell wie möglich wieder dazustossen 

wird. Beide Teams einigten sich, das Spiel nicht fortsetzen zu wollen und 

beendeten die Begegnung beim Stand von 15:2 für Erzhausen. Zum 

Einsatz kamen Thomas Leiser, Christian Laux, Wolfgang Podszuck, Jusuf 

Lulic, Erol Demirtas, Carsten Grünewald, Zafer Arslanparcasi, Robert 

Jungfer, Hilmar Röder und Dennis Hüfner.  

Wie es sich für ein gutes Team gehört, ließen es sich die ersten Spieler 

schon am Folgetag nicht nehmen, den Capitano zu besuchen und 



persönlich die besten Genesungswünsche direkt in die Badewanne zu 

überbringen. Gute Besserung wünschen Dir Deine Jungs! 

 

Rubrik: bei der Geburt getrennt  

Wade vom Capitano ( Carsten Grünewald) & Jamon Serrano :-) 



• Unterstützt die Fußballer mit Sponsoring und Werbung!!! 

 

Um mit den Arbeiten der Pflege und Instandhaltung sowie Investitionen 

„Rund um den Kunstrasen“ das Sportgelände auf Vordermann zu halten 

sind wir auch künftig auf finanzielle Unterstützung angewiesen.  

Die ersten Werbebanner hängen, und so könnte auch eure Werbung an den 

Geländern „rund um den Kunstrasen“ in vollem Glanz erstrahlen! Und das 

Ganze kommt auch noch unserer Fußballabteilung zu Gute! 

Eine schicke Bannerwerbung rund um unseren Kunstrasen mit dem 

Maß 240 cm Länge und 80 cm Höhe.   

✓ Für ein Jahr werden wir eure Werbung an den Geländern des 

Kunstrasens in den Maßen 240 cm Länge und 80 cm Höhe 

anbringen.  

✓ Hierfür möchten wir einen Betrag von 250,-€ brutto, der zu 

100% unserer Fußballabteilung zu Gute kommt.  

✓ Die Produktionskosten für solch ein PVC-Banner 500 Gramm mit 

Ösen beläuft sich auf 55,45 €.  

 

 

 

Und so könnte eure Werbung aussehen:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Außerdem habt ihr die Möglichkeit eine Patenschaft für den 

Kunstrasenplatz zu übernehmen.  

Für einen einmaligen Betrag ab 50,00 EUR könnt Ihr eine Parzelle als Pate 

erwerben, die euren Namen oder euer Logo trägt.  

 



Nach Beendigung dieser Spendenaktion schmückt unser Sportgelände eine 

große Tafel, auf der Ihr euch verewigt habt.  

 

Macht mit unter 

www.platzpate.de 

  

Hier findet Ihr unter –Plätze- das Sportgelände des SV Erzhausen und alle 

weiteren Informationen. Macht dafür - in unserem eigenen Interesse - auch 

gerne Werbung bei Nichtmitgliedern, die uns unterstützen könnten. 

 

 

Der nächste Newsletter erscheint am 1. Mai 2023. 

 

Für den gesamten Vorstand der Fußballabteilung  

 

 

 

Rainer Seibold – 1. Vorsitzender Fußballabteilung Sportverein Erzhausen 

http://www.platzpate.de/

